

**AVIS DE DÉSISTEMENT**  
**ACTION COLLECTIVE PROPOSÉE CONCERNANT**  
**LES MOTEURS DIESEL BLUEPERFORMANCE**  
**(No. de dossier de la Cour 540-06-000016-206)**

**Veillez lire attentivement cet avis. Il pourrait avoir une incidence sur vos droits.**

**Les personnes au Québec qui possèdent, ont possédé, ont loué ou louent une ou plusieurs automobiles BMW X5 de 2009 à 2013 et/ou BMW 335d de 2009 à 2011 sont avisées que :**

Le 10 octobre 2023, la Cour Supérieure du Québec a rendu un jugement pour autoriser le demandeur à se désister de l'action collective contre Bayerische Motoren Werke AG, BMW of North America, LLC, BMW Canada Inc. (collectivement « **BMW** ») et contre Robert Bosch GmbH, Robert Bosch LLC et Robert Bosch Inc. (collectivement « **Bosch** ») et ensemble collectivement les « **défenderesses** ») déposée au Québec le 23 juillet 2020.

L'action collective proposée alléguait que les défenderesses avaient équipé ces véhicules d'un logiciel leur permettant de déjouer les tests d'émissions et que, dans des conditions de conduite normales, ces véhicules émettaient des niveaux de polluants bien plus élevés que ce qui était annoncé et autorisé par la loi.

Les défenderesses nient ces allégations, et le tribunal ne s'est pas prononcé sur celles-ci.

Vous recevez cet avis parce que vous vous êtes déjà renseigné auprès de Siskinds Desmeules au sujet de cette action collective.

Siskinds Desmeules est d'avis que l'action collective proposée concernant les moteurs Diesel BluePerformance ne devrait plus se poursuivre et le représentant ne souhaite plus poursuivre le recours contre les défenderesses. Sur cette base, Siskinds Desmeules a demandé et obtenu l'autorisation de la Cour supérieure du Québec afin de se désister de l'action collective.

**VOUS DEVEZ PRENDRE NOTE QUE le délai de prescription pour intenter un recours, s'il reste du temps à courir, va recommencer le 10 octobre 2023.** À l'expiration du délai de prescription, votre droit de poursuivre pourrait être éteint. Les délais de prescription peuvent varier d'une personne à l'autre. Vous pouvez consulter l'avocat de votre choix à ce sujet.

Si vous avez des questions, veuillez contacter Siskinds Desmeules au :

SISKINDS DESMEULES AVOCATS

43, rue de Buade, bureau 320

Québec (Québec) G1R 4A2

418-694-2009

[recours@siskinds.com](mailto:recours@siskinds.com)

**CET AVIS A ÉTÉ APPROUVÉ PAR LA COUR SUPÉRIEURE DU QUÉBEC.**

**NOTICE OF DISCONTINUANCE**  
**DIESEL BLUE PERFORMANCE**  
**PROPOSED CLASS ACTION**  
**(Court file number 540-06-000016-206)**

**Please Read This Notice Carefully. It May Affect Your Legal Rights.**

**Persons in Québec who own, owned, lease or leased BMW X5 vehicles model years 2009-2013  
and BMW 335d vehicles model years 2009-2011, are advised that:**

On October 10, 2023, the Quebec Superior Court issued a judgment to allow the Plaintiff to discontinue the class action against Bayerische Motoren Werke AG, BMW of North America, LLC, BMW Canada Inc. (collectively « **BMW** ») and against Robert Bosch GmbH, Robert Bosch LLC and Robert Bosch Inc. (collectively « **Bosch** ») and together collectively the « **Defendants** ») filed in Quebec on July, 23 2020.

The proposed class proceeding alleged that the Defendants equipped these vehicles with software that allowed them to defeat emissions testing and alleged that under ordinary driving conditions, these vehicles emit levels of pollutants that are far higher than advertised and allowed by law.

The Defendants deny these allegations, which have not been tested before the Court.

You are receiving this notice because you previously inquired with Siskinds Desmeules in respect of this class action.

Siskinds Desmeules is of the opinion that the proposed Diesel BluePerformance proceeding is no longer viable, and the representative plaintiff no longer wishes to pursue the claim against the Defendants. On this basis, Siskinds Desmeules sought and obtained the approval of the Quebec Superior Court to discontinue the class proceeding.

**YOU SHOULD TAKE NOTICE that the limitation period for bringing a claim, if there is any time left within it, will recommence on October 10, 2023.** On the expiry of the limitation period, your right to sue may be extinguished. Limitation periods may vary from one person to another. You may wish to consult your own lawyer about this.

If you have any questions, please contact Siskinds Desmeules at :

**SISKINDS DESMEULES AVOCATS**

43, Buade Street, Unit 320

Québec, QC G1R 4A2

418-694-2009

[recours@siskinds.com](mailto:recours@siskinds.com)

**THIS NOTICE HAS BEEN APPROVED BY THE QUEBEC SUPERIOR COURT.**